

ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO
FEDERAL
V LEGISLATURA
ESTENOGRAFIA PARLAMENTARIA



PRIMER AÑO DE EJERCICIO

Comité de Asuntos Interinstitucionales
Reunión de Trabajo

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA

Salón 3 Gante 15

18 de junio de 2010

EL C. PRESIDENTE DIPUTADO JORGE PALACIOS ARROYO.- Buenos días a todos. Sean ustedes bienvenidos a esta quinta sesión ordinaria del Comité de Asuntos Interinstitucionales.

Siendo las 12 horas con 12 minutos del día viernes 18 de junio del 2010 damos inicio a esta quinta sesión ordinaria del Comité de Asuntos Interinstitucionales.

Por favor, diputado Secretario, proceda a pasar lista de asistencia y verificar la existencia de quórum legal.

EL C. SECRETARIO DIPUTADO JOSÉ GIOVANI GUTIÉRREZ AGUILAR.- Por instrucciones de la Presidencia, se procede a pasar lista de asistencia.

Diputado Jorge Palacio Arroyo. Presente.

Diputado Julio César Moreno Rivera. Presente.

Diputado Carlos Augusto Morales López. Presente.

Diputado José Giovanni Gutiérrez Aguilar. Presente.

Hay una asistencia, Presidente, de 5 diputados, en consecuencia hay quórum legal.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario. Por favor dé lectura al orden del día y consulte a los integrantes del Comité si es de aprobarse en sus términos.

EL C. SECRETARIO.- El orden del día es el siguiente:

- 1.- Lista de asistencia y declaración de quórum legal.
- 2.- Lectura y aprobación del orden del día.
- 3.- Lectura y en su caso aprobación del acta de la cuarta sesión ordinaria.
- 4.- Consideración y en su caso aprobación de la versión estenográfica de la cuarta sesión ordinaria.
- 5.- Entrega del directorio de las legislaturas de las entidades federativas.
- 6.- Asuntos generales.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario.

Para el desahogo del siguiente punto y en virtud de que fue previamente distribuida el acta de la cuarta sesión ordinaria, le pido al diputado Secretario que en un solo acto consulte al Comité en votación económica si es de dispensarse la lectura de la misma y de aprobarse en sus términos.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en un solo acto se consulta a los integrantes del Comité si es de dispensarse la lectura del acta de la cuarta sesión ordinaria y de aprobarse en su caso en los términos establecidos. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Dispensada la lectura y aprobada el acta de la sesión ordinaria, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias, diputado Secretario.

Ahora se pone a consideración de los integrantes de este Comité la versión estenográfica de la cuarta sesión ordinaria. Si hubiera alguna intervención de algún diputado.

Le pido al diputado Secretario consulte a los integrantes del Comité en votación económica si la misma es de aprobarse en sus términos.

EL C. SECRETARIO.- Por instrucciones de la Presidencia y en votación económica, se consulta a los integrantes del Comité si es de aprobarse en su caso la versión estenográfica de la cuarta sesión ordinaria. Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano.

Aprobada la versión estenográfica de la cuarta sesión ordinaria, diputado Presidente.

EL C. PRESIDENTE.- Gracias. A continuación pasaremos al siguiente punto de la orden del día, que es la entrega del directorio de las legislaturas de las entidades federativas, las cuales hacemos entrega ya a los diputados integrantes de esta Comisión, ojalá que les sea de utilidad este directorio como parte de las responsabilidades de este Comité de Asuntos Interinstitucionales.

Pasamos al siguiente punto del orden del día, que es asuntos generales. ¿Algún diputado desea hacer uso de la palabra?

Si me permite, diputado Secretario, la propuesta de la primera reunión interparlamentaria con los congresos locales del Estado de México, Hidalgo y Asamblea Legislativa del Distrito Federal se ha venido posponiendo ya que la intención era realizarla en el mes de mayo, posteriormente ya en este mes de junio, fecha que finalmente no se ha concretado, por lo cual pido el apoyo de la Comisión de Gobierno y de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, ya que en base al Reglamento para el Gobierno Interior de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, artículo 56 sextus, corresponde al Comité de Asuntos Interinstitucionales, en su fracción III, actuar de forma conjunta con la Comisión de Gobierno y la Comisión de Desarrollo Metropolitano, a efecto de proponer encuentros entre los congresos locales con el objeto de enriquecer el trabajo legislativo.

Aunado a esto, a que mi amigo el diputado Carlos Augusto Morales López presente en la Comisión de Desarrollo Metropolitano y su servidor, hemos coincidido en la necesidad de convocar a una reunión interparlamentaria para abordar asuntos de la problemática de la zona metropolitana.

Adicionalmente, el diputado Israel Betanzos Cortés, coordinador del grupo parlamentario del Partido Revolucionario Institucional, el próximo miércoles presentará ante el Pleno de la Diputación Permanente un punto de acuerdo

para exhortar a la Comisión de Gobierno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal a aprobar un nuevo esquema metropolitano denominado Primer parlamento metropolitano.

Como podemos observar nuevamente volvemos a coincidir en la necesidad de organizar un encuentro interparlamentario.

Por lo que solicito a todos ustedes integrantes de este Comité unir esfuerzos, unir voluntades y lograr este encuentro que seguramente redundará en beneficio de la zona metropolitana y de la Ciudad de México.

Es cuanto, diputado Secretario.

No sé si alguno de los diputados desea hacer uso de la palabra.

EL C. SECRETARIO.- Diputado Presidente, le informo que se han agotado los puntos del orden del día.

EL C. PRESIDENTE.- Muchas gracias, diputado Secretario.

Siendo las 12 horas con 17 minutos, damos por concluida esta quinta reunión del Comité de Asuntos Interinstitucionales.

Muchas gracias por su asistencia a todos. Muy amables.

